## 6K UNITED! - Auf der großen Bühne in der Barclays Arena



Am Freitag, den 23.06.2023 war es endlich wieder so weit. Der dritte und vierte Jahrgang der Grundschule Langballig machte sich mit insgesamt 30 Kindern auf den Weg nach Hamburg, um dort gemeinsam mit insgesamt 6000 Kindern der Region ihr eigenes Arena-Konzert zu geben. Das Zusammenspiel zwischen den Kindern und der 16- köpfigen "6K"- Band sorgten für einen unvergesslichen Tag/ Abend. Bereits seit Beginn des zweiten Schulhalbjahres übten wir jeden Dienstag in Form einer AG gemeinsam fleißig die verschiedenen Lieder und Choreographien, um beim großen Auftritt glänzen zu können. Die Lieder stammten aus verschiedenen Genres von bewegenden Popsongs bis hin zu Klassik und Folklore. Besonders das ukrainische Volkslied, welches gesungen wurde, war bei den Kindern ganz hoch im Kurs. Nach einer langen Busfahrt rollte unser Bus auf das Gelände der Barclays Arena. Die Kinder waren voller Vorfreude und Aufregung. Vor Ort dauerte es nicht lange, bis wir an unseren Plätzen waren. Bevor die Probe anfing, stärkten wir uns mit Leckereien der Arena. Um 16 Uhr stand die gesamte 6K Band auf der Bühne. Was für ein tolles Erlebnis. Bereits während der Probe hatte man durchgehend Gänsehaut und war überwältigt von dieser besonderen Atmosphäre. Es gab sogar einen Überraschungsgast. Jule und Nuri mit ihrem Song "I am home" waren da und wir durften mitsingen. Wie cool ist das denn ?! Gegen 18 Uhr füllte sich die Arena allmählich mit den Zuschauern. Man konnte gar nicht schnell genug gucken, so schnell war die Arena gefüllt. Dann ging es auch schon los mit dem großen Auftritt. Die Stimmung war super und es war einfach nur toll gemeinsam vor so einem großen Publikum zu singen. Als wäre das aber nicht schon toll genug, gab es eine Überraschung der 6K Band, die ein Medley zusammengestellt hat und wir dazu Party auf den Rängen machten. Das diesjährige Motto des 6K- United! Konzerts lautete "Zusammen wird groß, was du klein beginnst" und das konnte man spüren. Zusammenfassend lässt sich sagen, dass man auch noch nach dem Event total beflügelt ist und jeder dieses besondere Erlebnis einmal erlebt haben sollte ...

Jule Rathmann

